



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille suite au crash de l'avion AN-26 près de la base aérienne de Hmeimim

S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances après le crash de l'avion AN-26 près de la base aérienne de Hmeimim en Syrie.

A S. K. Choïgou, ministre de la Défense de la Fédération de Russie

Aux parents et aux proches des victimes de la catastrophe aérienne de l'AN-26

Sergueï Koujouguetovitch, Chers frères et sœurs,

C'est avec douleur que j'ai appris la triste nouvelle du crash de l'avion AN-26 près de la base aérienne de Hmeimim. Cette tragédie a coûté la vie à de nombreux militaires, bravement engagés dans le combat sur le sol syrien.

Il est dur de surmonter une épreuve aussi difficile que la perte d'un proche. Mais le découragement ne doit pas s'introduire dans nos âmes, encore moins le désespoir. Nous sommes appelés à garder l'espérance que le Seigneur qui est Lui-même l'amour (I Jn 4, 8) recevra miséricordieusement les défunts dans Ses étreintes célestes. C'est pourquoi la Sainte Église enseigne que la fin de la vie terrestre n'est pas la fin de l'existence, mais un passage vers l'éternité. Demandons au Seigneur très-clément d'étendre Sa miséricorde à Ses serviteurs défunts et de leur pardonner toute transgression volontaire ou involontaire.

Partageant avec vous l'amertume de cette perte, je prie le vrai Maître de la vie et de la mort, Jésus Christ, pour le repos de l'âme des défunts dans les demeures des justes. Qu'Il accorde à leurs familles et à leurs proches la grâce de la consolation et la force de surmonter courageusement le malheur qui les frappe.

Avec mes profondes condoléances,

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47623/>